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開会 午前 11 時 19 分

◎福井輝夫副議長

ただいまから全員協議会を開会いたします。

本日の出席者は 22 名であり、議員定数の半数以上です。よって、会議は成立いたしてお

ります。

それでは、ただいまから議長選挙立候補者による所信表明を行っていただきます。

今回、所信表明を行っていただきます候補者は、藤原議員の１名です。所信表明につき

ましては演壇で行っていただきます。なお、時間は 10 分以内でお願いいたします。

それでは、藤原議員登壇していただき、所信表明をお願いいたします。

藤原議員。

○藤原清史議員

発言許可をいただきましたので、議長選挙の立候補に当たり、所信の一端を述べさせて

いただきます。

議会では、平成 29 年 10 月１日より、市議会基本条例及び市議会議員政治倫理条例が施

行され、そして議会のあり方調査特別委員会において３分科会を設置し、これまで歴代議

長の下、議会改革が進められてきました。

市民福祉の向上と市政の発展に寄与するため、市民の積極的な参加を求め、特に広報広

聴活動には力を入れ、議会改革を進め、議会運営がさらに前進するよう取り組んでいきた

いと思います。

伊勢においては、コロナウイルス感染症による規制も和らぎ、多くの観光客の方が訪れ、

にぎわい、活気が戻ってきました。

また、令和６年度には次期式年遷宮に向けて奉曳本部が結成され、令和７年度山口祭、

御杣始祭、そして御樋代木奉曳式が予定されています。

令和８年度から始まるお木曳行事に向けて、準備を進めていく年になっています。

一日神領民や観光客誘致等、来訪者に気持ちよく観光していただけるよう、観光施策に

も一生懸命取り組んでまいりたいと思います。

現在進められているＣ地区のマンション建設による市街地再開発事業や、既に開設・運

営しているＡ地区、Ｂ地区を含む中心市街地活性化の問題、検討・見直しされている小中

学校の適正規模・適正配置の推進事業、公共施設マネジメント事業など、重要課題が山積

みされています。

これらの諸問題の解決に皆様の御指導をいただきながら、一生懸命努力してまいる覚悟

です。もとより微力ではございますが、誠心誠意、全力で職務を全うさせていただく所存

でございますので、どうかよろしくお願いいたします。

◎福井輝夫副議長

ありがとうございました。

以上で、議長選挙立候補者による所信表明は全て終了いたしました。

これをもって全員協議会を閉会いたします。
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閉会 午前11時24分


